

FAKTENPAPIER

Ein Beitrag von
Dipl.-Ing. Architektin Gudrun Sack
Geschäftsführerin TEGEL PROJEKT GmbH



Mit dem Blick auf die Architektur – Holz ist anders

Bauen mit Holz bietet die Chance auch die Ästhetik im Bauen neu zu denken. Große Querschnitte, raue Oberflächen, vielfältige Strukturen – all das bedeutet Gestalten mit Holz. Die glatte Oberfläche einer nicht alternden Plastikästhetik muss ersetzt werden durch einen Sinn für natürliche Materialien. Diese arbeiten und verändern sich, sie zeigen Gebrauchsspuren. Die Patina muss wieder einen Wert bekommen. Ein Haarriss zeigt, dass das Material arbeitet.

Hier sind die Nutzer gefragt umzudenken, auch in ihren Verhaltensweisen.

In Holzgebäuden leben, bedeutet Schönheit neu zu sehen.

Das gleiche gilt für den Komfortbegriff. Was wir heute als Komfort bezeichnen, entspricht nicht den Komfortansprüchen unserer Zukunft. Auch dieses kann als große Chance gesehen werden, mehr Qualität in unseren Gebäuden und gute Räume zu schaffen, die wir lieben und pflegen dürfen.